



L'actualité culturelle

Les contes, ça compte

L'association Paroles lance sa quatrième saison le 5 septembre avec un spectacle de la québécoise Renée Robitaille. En bleu et tout étoilé, le nouveau programme des soirées de contes 2013-2014 vient de sortir. Il annonce la venue de sept magnifiques conteuses et conteurs. Des hommes et des femmes qui ont fait de l'art de raconter un métier et qui, pour cela, voyagent de par le vaste monde. Ils sont invités par l'association Paroles qui oeuvre depuis 3 ans à promouvoir l'art du conte. Au Québec, rares sont les femmes qui ont pour métier conteuse. Renée Robitaille mène une carrière canadienne et internationale. Son spectacle «Hommes de pioche» rend hommage aux travailleurs des mines de l'Abitibi, région à l'ouest du Québec dont l'artiste est citoyenne. Ces hommes ont partagé avec la conteuse leur monde souterrain, comme on entrouvre une boîte à

secrets. Elle nous emmènera par mines et par tavernes à la recherche du Grand Zaphat, celui qui avait sauvé tant de vies le jour de grand danger où le marécage est entré dans les galeries... Contes originaux construits à partir de récits de vie.

Salon du Bleu Café, faubourg du Lac 27, jeudi 5 septembre à 20h. Prix: Fr. 20.-, AVS, AI Fr. 15.-, étudiants Fr. 10.-. Réservations au 078 721 86 16.

Les Lundi des Mots

Pour son 5^e anniversaire, les Lundi des Mots organisent de nombreux spectacles dont une rencontre de slam Wallonie-France-Romandie, intitulée «Scène Libre de l'Arts des Mots» samedi 7 septembre prochain. Voilà bien 10 ans que le slam existe en Europe. Après avoir été médiatisé avec l'artiste Grand Corps Malade, puis de tomber dans l'oubli des masses, il continue d'alimenter la vie culturelle